

1)

Ich denke der größte Punkt des Textes ist es, dass alle mitmachen und die Aufforderungen nicht ignoriert werden.

Außerdem sollen Kohlekraftwerke nur noch zu einem viertel genutzt werden und es soll eine CO2 Steuer errichtet werden.

Das Ziel muss in den Augen gehalten werden. Wir sind auf einem guten Weg und können es schaffen. Allerdings muss JETZT gehandelt werden und Handlungsinitiative müssen ergriffen werden. Dabei sollen Menschen, denen es finanziell nicht gut geht keinen Nachteil haben.

Außerdem wurde appelliert, dass weiter demonstriert wird, solange es keine Veränderung gibt.

2)

Da es den Jugendlichen zum Nachteil sein wird, nicht zu handeln. Ältere Personen werden durch die Auswirkung der Klimakatastrophe nicht leiden müssen.

Außerdem würde wahrscheinlich niemand handeln und damit fühlen sich viele Jugendliche Verantwortungsvoll und wollen etwas ändern.

3)

Ich könnte kein richtiges JA und kein richtiges NEIN abgeben. Aber eher ein JA, da es das einzige ist, was uns übrig bleibt und ich denke schon, dass man es mit Solidarität schaffen kann.